

## Los docentes seguimos en la lucha

*Desde Docentes de Madrid, federado en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, queremos informar a todos nuestros afiliados y seguidores sobre la situación actual de los docentes en la Comunidad de Madrid, dado que el pasado miércoles 8 de mayo, se llevó a cabo una huelga de docentes, convocada por los sindicatos de la Mesa sectorial, en la que se reivindicaban cuestiones que consideramos fundamentales, como la bajada de ratio, ajuste de horario lectivo, regularización de la burocracia y más recursos para la atención a la diversidad.*

Dado que para el próximo martes, 21 de mayo, está prevista otra jornada de huelga de personal docente, en la que se reivindican las mismas cuestiones que en la anterior, el sindicato DM, **Docentes de Madrid**, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, insiste en que, para mejorar los derechos de todos los docentes en Madrid, es importante considerar la diversidad y particularidades de todos los sindicatos educativos. En este sentido, la Comisión Ejecutiva de Docentes de Madrid **manifiesta, tal y como lo hizo en su momento, que está de acuerdo con las reivindicaciones planteadas a la Administración de la Comunidad de Madrid.**



Para **Docentes de Madrid**, además de todo lo mencionado anteriormente (bajada de ratio, ajuste de horario lectivo, regularización de la burocracia y más recursos para la atención a la diversidad), hay cuestiones que afectan y mucho a la vida diaria del docente, como es la forma en la que estamos considerados desde el punto de vista social y, por supuesto, la Administración tiene mucho que hacer en este sentido, empezando por desarrollar en la práctica una adecuada y vital **ley de autoridad del profesorado**, en la que nos sintamos protegidos ante determinadas actuaciones de las familias y de los propios superiores dentro de la Administración. Esto produciría que nos sintiésemos más arropados y con mayores garantías para desarrollar nuestras tareas docentes de forma segura y evitaría que nuestra labor estuviera cuestionada continuamente.

No debemos olvidarnos que en nuestras manos están los futuros ciudadanos de esta comunidad y por tanto de este país. ¿No es eso importante?.

Desde **Docentes de Madrid**, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, os seguiremos informando de la evolución de las reivindicaciones. ¡No te olvides que seguimos luchando por tus derechos!